
 

 

 

 

 

高等部では４月１４日（木）に６名の新入生を迎え「新入生歓迎会」を行いました。 

始業式・入学式から約２週間、新しいスタートの慌しい期間でしたが、２、３年生は  

「先輩として１年生が入学して良かったと思えるようにしよう。」を目標に、協力して準備 

を進めました。歓迎会当日の新入生は、始まったばかりの学校生活にまだまだ緊張している様子でしたが、

２、３年生とお互いの自己紹介やレクリエーションをきっかけに、だんだんと打ち解け合っていた様子でした。生徒

も教員も、会が終わる頃には笑顔も多く、あたたかい雰囲気の歓迎会となりました。 

生徒会長からの新入生歓迎の言葉の中には、「学習などで分からないことや、困ったことがあったら、私たち先輩

や先生方に相談してください。これから僕たちと一緒に、勉強や運動に励んでいきましょう。」という頼もしい言葉

がありました。高等部２０名がこれからお互いに助け合ったり、伝え合ったりして充実した学校生活を送っていくた

めの良いスタートの日となりました。 
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日
頃
よ
り
、
皆
様
方
に
は
、
本
校
の
教
育
活
動
に
御
理
解
と
御
協
力

い
た
だ
き
、
ま
た
温
か
く
見
守
っ
て
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
こ
と
、
心
よ
り

感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。 

今
年
４
月
に
着
任
い
た
し
ま
し
た
校
長
の
猪
俣
康
彦
と
申
し
ま
す
。

ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

今
年
度
が
ス
タ
ー
ト
し
て
、
も
う
す
ぐ
一
ヶ
月
が
過
ぎ
よ
う
と
し
て
い

ま
す
。 

子
ど
も
た
ち
も
所
属
す
る
学
部
の
新
入
生
歓
迎
会
を
終
え
て
、友
達

と
仲
良
く
協
力
し
て
活
動
す
る
姿
が
見
ら
れ
る
よ
う
に
な
っ
て
き
ま
し

た
。 今

年
度
本
校
は
、
小
学
部
十
二
名
、
中
学
部
十
二
名
、
高
等
部
二
十

名
の
計
四
十
四
名
で
の
ス
タ
ー
ト
で
す
。 

学
級
、
学
部
の
活
動
だ
け
で
な
く
、
全
校
朝
の
会
な
ど
の
学
部
を
超

え
た
活
動
や
地
域
で
の
活
動
を
大
切
に
し
な
が
ら
、
本
校
の
学
校
教
育

目
標
で
あ
る
「
じ
ょ
う
ぶ
な
体
を
つ
く
ろ
う
」
、
「
進
ん
で
学
び
行
動
し
よ

う
」
、
「
み
ん
な
と
仲
良
く
し
よ
う
」
に
向
か
い
、
自
立
や
進
路
実
現
の
た

め
、
安
心
し
た
学
校
生
活
が
送
れ
る
よ
う
に
教
職
員
一
丸
と
な
っ
て
取

り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

ま
た
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
で
は
、
計
画
変
更
等
の
御

協
力
を
い
た
だ
く
こ
と
も
あ
る
と
思
い
ま
す
が
、
日
々
の
状
況
の
把
握
や

情
報
収
集
に
努
め
、
安
全
な
学
校
生
活
が
送
れ
る
よ
う
に
し
て
ま
い
り

ま
す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 

「
新
年
度
を
迎
え
て
」 

 
 
 
 
 
 

校
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猪
俣
康
彦 

 
 
 
 
 
 

４月２０日（水）、中学部の進級・新入おめでとう会を実施しました。中学部は１年生４名、

２年生３名、３年５名の計１２名でのスタートとなりました。 

新入生を迎える立場の２、３年生で役割を分担し、新入生に喜んでもらうためにはどうした

ら良いかを考えて準備を進めてきました。「招待状にハートのシールを貼ろう。」「お楽しみの活動で

はフルーツバスケットをしよう。」「歓迎の言葉に“分からないことは何でも聞いてください。優しく

教えてあげます。”と書きたい。」など、自分たちの考えを出し合い実行することができました。 

当日は、自己紹介のコーナーで、縄跳びや、側方倒立回転などの特技を実演する生徒がおり、大きな歓声と拍手があ

がるほど会場内は大盛り上がりでした。「みんなで楽しもう」のコーナーでは、生徒、教師全員で、フルーツの絵カー

ドを首から提げて、いす取りゲーム「フルーツバスケット」をしました。おに役になっても、どのフルーツの名前を読

み上げるのか、ドキドキしながら待つみんなから脚光を浴び、全員が大喜びでゲームを楽しみました。 

会終了後、１年生から「とっても楽しかったです！」との感想がありました。 

中学部が一致団結し、良いスタートを切ることのできた進級・新入おめでとう会となりました。 

 

今年度の小学部は、入学生１名、転入生１名を迎え１２名でスタートしました。 

           ４月１９日（火）には、「入学・進級おめでとう会」を体育館で行いました。会場は、２年生

から６年生まで全員で協力してシートを敷いたり、いすを並べたりしました。また、各学級か

ら折り紙で作った花やちょうちょう等を飾り、会場を華やかにしました。 

会の中では、６年生が司会を担当し、４年生が新入生の手をつないで会場へ連れてきてくれました。最初に学級紹

介を行い、子供たち一人一人が好きなことや頑張りたいことについてみんなの前で発表することができました。また、

レクリエーションでは、１、２年生が好きな恐竜やキャラクターを使って「なんでもバスケット」で体を動かしたり、

「USA」のダンスを踊ったりして楽しい時間を過ごしました。最後には、６年生の代表の児童から新入生にメダルを渡

し、全員で入学おめでとうの気持ちを伝えることができました。新入生は、メダルに好きなキャラクターのイラスト

が描いてあったのでとてもうれしそうでした。 

この会では、新入生も転入生もいなっ子の仲間入りをすることができました。 

小学部では、今年度も児童が仲良く、元気に、様々なことにチャレンジできるようにしていきます。 

 


